



Carlos Castro. EÑE

Carrascal de Barregas nombrará Matancero de Honor 2026 a Carlos Castro

Carrascal de Barregas—La localidad de Carrascal de Barregas celebrará en la urbanización Peñasolana el próximo sábado, 24 de enero y a partir de las 11 horas, la matanza tradicional, en un acto festivo en el que se nombrará Matancero de Honor a Carlos Castro Martín, director general de la Vuelta Ciclista a Castilla y León Sub'23 y Élite, por su amplia vinculación con el municipio, su compromiso con la lucha contra el cáncer infantil y con el deporte.

Se trata de una fiesta tradicional, organizada en colaboración con la Diputación Provincial de Salamanca, que comenzará a las 11 horas en la pista cubierta de Peñasolana II, con un reparto de chocolate con churros.

El maestro de ceremonias, el actor salmantino Luis Oliver 'Oli', será el encargado de explicar el rito de la matanza a través de una actuación teatralizada, mientras se despieza al cerdo que será subastado entre los asistentes. Tras degustar perrinillas con aguardiente, a las 12; y un aperitivo de morcilla, a las 12,30; a partir de las 13 horas se subastarán las piezas del cerdo y a las 14 horas se procederá a la designación de Carlos Castro como Matancero de Honor 2026.

EN BREVE

→ MARTINAMOR CELEBRA HOY LA MATANZA

Los vecinos de Martinamor celebrarán durante el día de hoy la quinta edición de la matanza tradicional. Una actividad que comenzará a partir de las 10:00 horas con las labores típicas del chamuscado y despiece del animal. Además, habrá comida de hermandad, discoteca móvil y merienda a base de chichas y longaniza frita. EÑE



Raúl San Segundo, Ángel Peralvo, José Luis Sanz y Eloy Ruiz viendo los planos de la ubicación de la futura ronda de Villamayor de Armuña. EÑE

Villamayor podrá ejecutar 1.200 viviendas al desarrollar la ronda

● El Consistorio ha logrado el **apoyo de la Junta para la nueva infraestructura**

EÑE

Villamayor de Armuña—El Ayuntamiento de la localidad armuñesa avanza en la ejecución de la futura ronda de circunvalación del municipio, adscrito a los Sectores 1, 2, 3 y 4 del Plan General de Ordenación Urbana de Villamayor.

En total en estos sectores se podrán desarrollar cerca de 1.200 nuevas viviendas. Esta actuación se perfila como una respuesta eficaz al actual y acusado déficit de vivienda existente, contribuyendo a fijar población y a favorecer un crecimiento equilibrado y sostenible

● El presupuesto previsto para esta vía de comunicación alcanza los **6 millones de euros**

Este proyecto estratégico tiene como objetivo principal la creación de un vial de circunvalación que permita canalizar el tráfico de paso fuera del casco urbano, mejorando de manera notable la seguridad vial, la fluidez del tráfico y la calidad de vida de los vecinos. La nueva infraestructura, cuya ejecución se ha previsto en 2 fases, permitirá descongestionar las actuales vías interiores, reduciendo ruidos, emisiones y riesgos asociados al tránsito rodado, especialmente el de carácter pesado.

En una primera fase se acomete la calzada y su alumbrado, con el

objetivo de crear una vía de ronda exterior que permita descongestionar el intenso tráfico que actualmente soporta la travesía de la carretera SA-300 a su paso por el núcleo urbano.

En una segunda fase, vinculada al desarrollo de los sectores urbanísticos, se completarían las aceras, el carril bici, la jardinería y el resto de servicios urbanos necesarios para configurar un vial plenamente urbano y funcional. Su trazado delimitará el crecimiento urbano ordenado de Villamayor y facilitará una adecuada conexión entre los distintos sectores de desarrollo previstos en el PGOU.

“El presidente de la Junta, Alfonso Fernández Mañueco, ha mostrado su apoyo y compromiso con nuestro municipio, en la ejecución de este vial”, indicaron desde el equipo de Gobierno en la localidad y así,

el consejero de Movilidad de la Junta, José Luis Sanz, ha visitado el municipio armuñés para conocer de primera mano del alcalde Ángel Peralvo, la actuación prevista. El importe de la ejecución de esta vía de comunicación, tiene un presupuesto de 6 millones de euros.

Además de los datos técnicos y económicos del proyecto, el alcalde trasladó al consejero el contenido de las distintas reuniones mantenidas con los propietarios de los suelos afectados, en las que se ha abordado su desarrollo urbanístico y la eventual cesión de los terrenos necesarios para la ejecución del vial. La coordinación entre administraciones, propietarios y Ayuntamiento permitirá que esta ronda de circunvalación sea una realidad en un plazo razonable, sentando las bases del crecimiento ordenado de Villamayor.

El arte saharaui alza la voz en Santa Marta para denunciar una lucha olvidada

Santa Marta de Tormes—La Sala Tragaluz de Santa Marta de Tormes acoge hasta el día 30 la exposición ‘Tiempo cero, ni paz ni guerra’, del artista saharaui Aawah Walad, con el fin de visibilizar la lucha, la identidad y la vida cotidiana del pueblo saharaui. La muestra reúne 20 obras realizadas con la técnica del óleo sobre lienzo digital. Durante la presentación de la muestra estuvieron los ediles de Cultura y Turismo, Silvia González y Juan Carlos Bueno. EÑE

